



Rabu, 29 November 2023

# Siaran Pers

Badan Kerja Sama  
Antar-Parlemen (BKSAP)  
DPR RI

*Sekretariat:*  
Ged. Nusantara III, Lt. 6  
Jl. Jend. Gatot Subroto Jakarta  
10270 Indonesia

*Website:*  
<http://ksap.dpr.go.id/>

*Twitter:*  
[@bksapdprri](https://twitter.com/bksapdprri)

*Instagram:*  
[@bksapdpr](https://www.instagram.com/bksapdpr)

*YouTube:*  
[BKSAP DPR RI](https://www.youtube.com/BKSAP_DPR_RI)

**BKSAP** adalah Alat Kelengkapan Dewan yang dibentuk untuk menjadi ujung tombak Diplomasi Parlemen. BKSAP mempunyai fungsi untuk membina, mengembangkan, dan meningkatkan hubungan persahabatan dan kerja sama antara DPR dan parlemen negara lain, baik secara bilateral maupun multilateral, termasuk berbagai organisasi internasional yang menghimpun parlemen dan anggota parlemen. BKSAP juga menyampaikan saran atau rekomendasi kepada Pimpinan DPR terkait masalah kerja sama antar-parlemen.

Informasi lebih lanjut, silakan menghubungi Biro KSAP:  
021-5715814  
[biro\\_ksap@dpr.go.id](mailto:biro_ksap@dpr.go.id)

## Bilateral dengan Inggris, Putu Supadma Bahas Penguatan Demokrasi

Di sela-sela perhelatan workshop *Democracy Action Partnership* pada Selasa 29 November 2023 di Bali, Putu Supadma Rudana selaku Wakil Ketua BKSAP DPR RI melaksanakan pertemuan bilateral dengan Mr. Kanbar Hossein-Bor, selaku Diplomat Kementerian Luar Negeri Inggris.

Pada pertemuan dibahas bagaimana kedua negara dapat berkolaborasi dan bekerja sama dalam meningkatkan kapasitas dan juga kemajuan demokrasi. Kementerian Luar Negeri Inggris sebagai salah satu partner Indonesia dalam penyelenggaraan Bali Democracy Forum meminta dukungan DPR RI pada forum ini.

Putu Supadma menyampaikan bahwa perlu adanya pertemuan antar parlemen dunia dan menjadi bagian dari Bali Democracy Forum. Selama ini Bali Democracy Forum didominasi oleh pemerintah, sedangkan parlemen hanya menjadi bagian kecil. Padahal menurutnya, parlemen merupakan produk langsung dan inti dari demokrasi itu sendiri.

Putu Supadma menginginkan pada penyelenggaraan Bali *Democracy Forum* pada tahun mendatang dapat melibatkan parlemen-parlemen dunia dengan bekerja sama dengan DPR RI dan IPU. Kontribusi parlemen dianggap penting dalam menjaga dan memperkuat nilai-nilai demokrasi secara intensif.

Dalam kesempatan ini, Putu Supadma juga menyampaikan apresiasi terhadap Pemerintah Inggris yang telah menjadi partner bagi Indonesia termasuk dalam kerja sama penguatan kapasitas parlemen di bidang pemberdayaan perempuan, penanganan korupsi, dan juga dalam isu lingkungan. Sebagai Anggota DPR RI yang berasal dari Bali, ia juga mengapresiasi dipilihnya Bali sebagai penyelenggaraan acara-acara internasional termasuk workshop *Democracy Partnership* yang merupakan hasil kolaborasi dari Kementerian Luar Negeri RI, Kementerian Luar Negeri Inggris dan *Westminster Foundation for Democracy* (WFD). Hal ini dipandang memberikan kontribusi signifikan bagi pariwisata dan juga masyarakat Bali.

(\*\*\*\*\*)